

96231 - Su amigo es un seguidor de las innovaciones y siente odio por los Sahaabah - ¿Qué él debería hacer?

Pregunta

Yo tenía un amigo de una de las sectas desviadas y él solía contarme algunas de las historias de cosas que acontecían en torno de los Sahaabah (qué Allaah esté complacido con ellos), y él solía denigrar a algunos de los Sahaabah en esas historias de un modo indirecto. Yo solía oírlo por educación, pero en mi corazón yo sabía que él estaba mintiendo. Pero como el tiempo pasó, cuando yo escuché los nombres de algunas de los Sahaabah, yo comencé sentir algún resentimiento por ellos en mi corazón, que no había sentido antes de haber escuchado esa persona desviada. Mi pregunta es: ¿Hay algún consejo que me ayudará a recuperar el respeto por los Sahaabah, y no tener ninguna duda sobre ellos en mi corazón?

Respuesta detallada

Alabado sea Allaah.

Que tú dices a respecto de sentir algún resentimiento por algunos de los compañeros del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) es uno de los efectos de tener la compañía de seguidores de las innovaciones. Eso indica que los Salaf estaban en lo cierto en alertar contra sentarse con seguidores de las innovaciones y escucharlos respecto a ellas.

Abu Qilaabah (que Allaah tenga misericordia con él) dice: No es bueno sentarse con aquellos que siguen sus caprichos y deseos y no se debe debatir con ellos (si no tiene conocimiento), por que no puedo estar seguro de que

ellos no van tentarlo hasta la pérdida o confundirle respecto de la religión de la misma forma que ellos están confundidos.

Abu

Ishaaq al Hamadaani dice: Aquél que demuestra respecto a los seguidores de las innovaciones ha ayudado a destruir el Islam.

Dos

hombres que estaban entre los seguidores de los caprichos y los deseos fueron hasta la presencia de Muhammad ibn Sirin y dijeron: Oh Abu Bakr, déjanos hablar contigo. Él dijo: No. Ellos dijeron: Déjanos recitarte un versículo del libro de Allaah. Él dijo: No; o ustedes se levantan y se van o yo me levantaré y me iré. Entonces los hombres se levantaron y salieron.

Al-Fudail ibn 'Iyaad dijo: No se sienten con los seguidores de la innovación, temo que la maldición pueda descender sobre ustedes.

Muhammad ibn al-Nadr al-Haarizi dijo: Aquél que preste sus orejas a los seguidores de la bid'ah cuando sepa que es un seguidor de la bid'ah será dejado fuera de la protección divina y confiado a su propia suerte.

'Adb al-Razzaaq al-San'aani dijo: Ibraahim ibn Abi Yahya me dijo: Yo veo que el Mu'talizah te ha presentado un gran negocio. Yo dije: Si, y ellos dijeron que tú eres uno de ellos. Él dijo: Por que no vienes conmigo hasta mi negocio y podremos hablar. Yo dije: No. Él dijo: ¿Por qué no? Yo dije: Por que el corazón es débil.

Vean

esos informes en al-Shari'ah por al-Aayurri y Usul I'tiqaad Ahl al-Sunnah por al-Laalkaa'i.

Aaayurri (que Allaah tenga misericordia con él) dice en su libro al-Shari'ah: En el capítulo respecto de evitar a los seguidores de las innovaciones, los caprichos y deseos: Quien se quiera adherir a lo que expongo en mi libro, que es Kitaab al-Shari'ah, debe evitar a todos aquellos que siguen los caprichos y deseos, ya sea que sean Jaariyis, Qadaris, Muryi'is o Yahmis, todos aquellos que dicen pertenecer a la Mu'tazilah, todos los Raafidis, todos los Naasibis, y todos aquellos cuyos sabios musulmanes determinaran y demostraran ser seguidores de las innovaciones. No se debería hablar con ellos, saludarlos con el salaam, sentarse con ellos, rezar junto a ellos, tratar con ellos, casarse con uno de ellos o dar una mujer a ellos en matrimonio, participar de negocios con ellos, tratar con ellos o debatir con ellos. Mas bien debe ignorarlos, si te encuentras con ellos en las calles, toma otro camino si puedes. Si él dice: ¿Por qué no debería debatir con ellos o responder lo que ellos dicen? La respuesta es que si tú te debates con ellos no podrás estar seguro de que ellos no afectarán tu creencia o te engañarán con sus falsedades, las cuales shaitaan hace atractivas, y te perderás. A menos que te veas obligado a debatir con ellos o establecer pruebas contra ellos en presencia de un Juez etc. Pero fuera de eso, no lo hagas. Lo que te digo está basado en las opiniones de los mas versados sabios musulmanes, y está de acuerdo con la Sunnah del Mensajero de Allaah (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él).

Al-Dhahabi (que Allaah tenga misericordia de él) dijo: La más gran mayoría de los Imames Salaf alertaran contra (relacionarse y convivir con esas personas), y pensaban que los corazones estaban débiles y sensibles a dudas. Siyar A'laam al-Nubala'(7/261).

Lo que ha acontecido contigo es por causa de su negligencia y descuido en sentarse con los seguidores de las innovaciones, hasta que tu corazón se

envenó contra lo mejor de la creación después de los profetas. Ellos son las personas las cuales Allaah eligió para acompañar a Su Profeta y apoyar Su religión, y cuando el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) murió él estaba satisfecho con ellos, entonces nadie debería decir calumnias respecto de ellos excepto aquellos que están condenados o privados de la misericordia.

Al-Tabaraani narra de Ibn'Abbaas (que Allah se complazca con él) que el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) dijo: "Quien insulte a mis compañeros, que descienda sobre él la maldición de Allaah, los ángeles y todas las personas." Clasificado como hasan por al-Albaani en Silsilat al-Ahaadiz al-Sahihah (2340).

En cuanto el modo que reformas tú corazón, es arrepentirte ante Allaah y volviendo al Corán y a la Sunnah y a los libros de sirah, y verás como Allaah recompensó a los compañeros de Su Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) y aprenderás como ellos se sacrificaron a si mismos y su riqueza para que esta gran religión pudiese llegar a nosotros.

Tal vez si leyese el libro Kitaab Fadaa'il al-Sahaabah (El libro de las virtudes de los Sahaabah) en Sahih Muslim u otros libros de la Sunnah, tu amor y respeto por todos los compañeros del Mensajero (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) crecerán.

Entre los libros informativos que nosotros recomendamos para leer a este respecto están al-Sahih al-Musnad min Fadaa'il al-Sahaabah por el Sheij Mustafa al-'Adawi y Suwar min Hayaat al-Sahaabah por el Prof. 'Abd al-Rahmaan Ra'fat al-Basha.

Deberías saber que la mayoría de lo que las personas de la innovación dicen respecto de los Sahaabah es mentira y fabricado, que resultan de su repugnancia y fanatismo, odio ciego y corazones dolientes, que los llevaran a pensar que los Sahaabah eran personas que peleaban unos con los otros por ambiciones mundanas, por lo que ellos conspiraban. Pero como fue dicho algún tiempo atrás, todos ven a través de los lentes de su propia naturaleza. Sus corazones se rellenaron de odio y deseos de ganancias mundanas, entonces piensan que los Sahaabah eran como ellos, pero en realidad los Sahaabah fueron la mejor generación, porque ellos fueron el producto de una gran “escuela” y una excelente educación, la bendita compañía del Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él), ya que ellos adquirieron conocimiento y moral de las manos de la mas noble creación (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él).

Deberías saber que los ataques contra los Sahaabah es un ataque contra el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allaah sean con él) que los eligió, él los trajo cerca de él y se tornó pariente de algunos a través del matrimonio. También es un ataque contra Allah, exaltado sea, Quién eligió a esas personas como compañeras de Su Profeta, los conductores de Su religión, y los escribas de Sus revelaciones.

Le pedimos para Allaah abrir y purificar sus corazones y llenarlos con amor por Su religión, Su libro, Su Profeta y sus compañeros.

Y Allaah sabe mejor.